

熊取町生徒会交流会

開催日 { ・平成27年2月13日（金）

場 所 { ・教育・子どもセンター

参加者 { ・各中学校生徒会役員及び生徒会
担当教員 合計16名



(1)大阪府生徒会サミット報告会

サミットの様子

平成26年11月8日（土）に大阪府議会議場等にて大阪府生徒会サミットが開催されました。熊取町からは熊取南中学校の生徒会役員2名が参加しました。

大阪府の様々な中学生と「いじめを起こさない学校にするために、生徒会はどんなことができるのか？」について考えを交流したことや大きな議場で議論を交わした体験などの報告がありました。



(2)熊取町立 3 中学校の生徒会実践交流会

【熊取中学校】



今ここにある生徒会
ノーチャイムタームへ



学校紹介
生徒会でビデオ作成



学び続ける生徒

生徒会が中心となって行っているノーチャイムデーは、今年度ノーチャイムターム（3 学期）へと進展し、授業の開始時刻に遅れる生徒もなく、全校生徒の時間に対する自覚が生まれたと報告がありました。生徒による熊取中学校の紹介ビデオも作成し、楽しそうな学校生活が紹介されました。

【熊取北中学校】



生徒会レクレーション
紹介



ビッグアート
「つまようじアート」



生徒会コンテスト
ゆるきゃらグランプリ

赤い羽根等の募金活動や体育大会の生徒会レクレーションの報告がありました。特に注目を浴びたのは、ゆるきゃらグランプリの取組み。マスコットキャラクターの選考会が生徒会中心に行われ、熊取北中学校のゆるきゃらが誕生したそうです。

【熊取南中学校】



新しい取組み
「クリーン作戦」



6つの委員会



ビッグアート
「ひまわり畑」

合唱コンクールやビッグアートの取組みの報告がありました。合唱コンクールでは、最高学年の3年生の歌声が感動を与え、在校生も「次は自分たちも」という気持ちになれる良き伝統が受け継がれていることのことでした。今年度新しく行われたノーチャイムデーやクリーン作戦等、生徒中心の取組みの報告もありました。

【活発な交流】



熊取中学校のノーチャイムデー、熊取北中学校のゆるきゃらグランプリ、熊取南中学校の委員会活動等、それぞれの中学校から報告されたことへ、活発な質問が出されました。お互いの学校の取組みを聞いて、自分たちの学校でもぜひやってみたいという意見が多くあり、有意義な交流会となりました。

「いじめを起こさない学校にするために、生徒会はどんなことができるのか？」については、こうした日常の生徒主体の取組みが大切であることも参加者全員で確認しました。